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BULLETIN DU MONEP
6 août 2003/ 6th August 2003

Avis / Notice n° 2003-186

ALSTOM

-------------------

Euronext Paris SA informe les membres de marché que les classes d’options  ALSTOM de type américain
(ALS) et de type européen (AL3) seront réouvertes à la négociation le mercredi 6 août 2003 à partir de
11h30.

De plus, il est rappelé aux membres de marché que suite à la suspension, tous les ordres en carnet ont été
supprimés le mardi 5 août 2003.

Un message, via le système de négociation, précisera aux membres de marché l’heure exacte d’ouverture à
la négociation des classes d’options ALSTOM (ALS et AL3).

Paris Derivatives Market Operations (Tél. : 01.49.27.13.00) se tient à votre disposition pour tout
renseignement complémentaire relatif aux opérations de marché.

-------------------

Euronext Paris SA informs market members that the ALSTOM options American style (ALS) and European
style (AL3)will be open Wednesday August 6, 2003 from 11.30 Paris time.

Furthermore, we remind to market members that, following this suspension, all orders were cancelled
Thuesday August 5,2003.

A message, via the trading system, will inform market members of the exact opening time to trade the option
classes on ALSTOM (ALS and AL3).

For further information you may require on trading please contact Paris Derivatives Market Operation
(+33-1-49.27.13.00).

-------------------


